

Dans la poche?

CONSEIL DES ÉTATS ► Cible de tous les minoritaires, le chrétien-social du Haut René Imoberdorf ne peut être élu que dans le sillage de Jean-René Fournier. Ou si l'apparemment jaunes-noirs fonctionne à plein. Nos analyses...2-3



PETER JOSSEN, Parti socialiste



LE NOUVELLISTE

«Seul à avoir une expérience nationale»

Peter Jossen a eu l'intelligence – et les moyens financiers – de faire campagne... avant la campagne. Durant l'été,

il était seul à annoncer «publicitairement» sa candidature aux Etats, évoquant même *«une opportunité historique pour les minoritaires de décrocher un siège à la Chambre du peuple»*. Ses arguments? Deux sortants qui ne se représentent pas. Un candidat Fournier qui va sortir au premier tour *«car très peu de gens, dans le Haut-Valais, vont, par stratégie, tracer «le gouverneur»»*. Un candidat jaune très peu connu dans le Bas-Valais et l'UDC qui, dans le Haut-Valais, va profiter *«de certaines erreurs des jaunes et des noirs pour progresser grâce, cette-fois-ci à quelques candidats crédibles et donc faire reculer la famille dc»*. Reste que le parti de Peter Jossen ne représente pas 10% des Haut-Valaisans contre 70% pour René Imoberdorf, candidat des jaunes et des noirs. *«C'est faux! Je connais de nombreux noirs qui ne voteront pas Imoberdorf...»* Ça ne veut pas forcément dire qu'ils donneront leur voix à celui qui se vante de tutoyer tous les conseillers fédéraux. *«C'est une manière de dire que je suis le seul parmi les candidats à avoir déjà siégé à Berne. Et puis je représente tout le Valais. Ne pas oublier qu'en 2003, au National, sur la liste du SPO, j'avais récolté près de 2000 suffrages dans le Valais romand...»* VF